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Palavra do Presidente

Prefiro sempre as informações positivas, 
aquelas que nos colocam para fren-
te, que nos faz bem e nos deixa mais 

produtivos, mas temos também que nos ater à 
história, reconhecer os tempos difíceis e as lições 
que aprendemos em eles.

Em 2020, quando novamente assumi a pre-
sidência da ACE Batatais, estava repleto de pla-
nos, de ideias e traçamos um grande cronograma 
de ações, de campanhas, de parcerias, eventos e 
projetos. Tivemos que cancelar praticamente to-
dos naquele ano e nessa parte também ficamos 

Com um trabalho que começou ainda tími-
do em 2021, neste ano também se concretizou 
e ainda renderá muitos frutos para as empresas 
participantes e para o nosso município, o Núcleo 
de Inox Batatais, um segmento que se fortale-
ce ainda mais com a união das empresas e que 
gera muitos empregos em nossa cidade, que é 
referência em produtos de aço inoxidável.

Ainda sobre 2022, comemoramos os nú-
meros apresentados pelo Sebrae Franca. Entre 
palestras, oficinas, cursos, rodada de negócios, 
missões empresariais e atendimentos na nossa 

prejudicados em 2021, pois os protocolos sanitários não per-
mitiam eventos presenciais. Direcionamos nossos trabalhos 
para auxiliar as empresas para atenuar os impactos econô-
micos da pandemia.

Nesse ano de 2022 temos muito para comemorar. Com o 
avanço da vacinação contra a Covid-19 e a redução das con-
taminações, voltamos a colocar em prática aquilo que haví-
amos planejado para 2020 e realizamos muito mais do que 
estava previsto. Assim já podemos afirmar que está sendo 
um ano extremamente positivo.

Um dos orgulhos deste ano para a nossa entidade foi a 
implantação do Projeto Empreendedor do Futuro, com aten-
dimento de 32 jovens com idade entre 16 e 18 anos. Com 
encontros a cada 15 dias, sempre aos sábados, eles recebem 
noções de empreendedorismo, participam de visitas às em-
presas e até foram a uma missão empresarial em São Paulo 
recentemente. Consideramos esse projeto um sucesso e já 
estamos planejando a sua continuação em 2023 com a se-
gunda turma, passando a denominação de Programa Empre-
endedor do Futuro.

unidade do Sebrae Aqui Batatais. Foram mais de 1470 aten-
dimentos de 951 PJs e PFs, de janeiro a setembro. Esses nú-
meros ainda aumentarão, visto que ainda faltam três meses 
para o fechamento do ano.

Resumindo, neste ano conseguimos levar para dentro da 
ACE muitos empresários e pessoas da comunidade, que par-
ticiparam de projetos, eventos informativos e de negócios, e 
é exatamente o que registra a Revista Empreenda 2022.

Tenham a certeza que continuaremos trabalhando para 
que todo esse sucesso aconteça também em 2023, com no-
vas ações, muito mais atividades e a participação dos nossos 
associados junto à nossa entidade.

Sempre estamos abertos para receber suas ideias, suges-
tões ou críticas. Entre em contato conosco, pois a ACE Bata-
tais é sua!

Associado, VOCÊ é o sucesso desta ACE, participe!

Ennio César Fantacini
Presidente ACE
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Faça suas escolhas, trace seu 
objetivo, caminhe na trilha do 
conhecimento, exerça o seu 

poder e verá uma imensidão de pos-
sibilidades, pois a sua história é você 
quem escreve. Assim uma menina de 
apenas 9 anos de idade, talvez por 
brincadeira ou curiosidade, iniciou sua 
carreira no munda da beleza, da esté-
tica feminina, do simples curso de ma-
nicure na infância se tornou a maior 
profissional de micropgmentação de 
sobrancelhas de Batatais e região. As-
sim é a jovem Ariane Solane, casada 
com Marco Lima.

“Fiz meu primeiro curso de manicu-
re com 9 anos num centro comunitário 
e fui manicure até os 22. Sempre trazia 
novidades para Batatais como alonga-
mento de unhas, decorações a mão li-
vre. Amava o que eu fazia, mas quando 
comecei trabalhar com micropigmenta-
ção a demanda era tão grande que pre-
cisei abrir mão das unhas”, conta Ariane. 

Segundo ela, a micropigmentação 
surgiu em sua vida como algo artísti-

co, pois como sempre gostou de 
trabalhos manuais, um dia 

sua mãe viu na tele-
visão uma reporta-

gem sobre micro-
pigmentação e 
disse: “Ariane, 
você se daria 
superbem fa-
zendo isso!”

“Mas na 
época, só o curso 

custava mais de R$ 
6 mil, sem contar o 

equipamento, materiais, 
viagem e hospedagem. Era 

algo que eu não podia no momento. 
Dois anos se passaram e eu continua-
va sem dinheiro pra investir, mas fica-
va namorando perfis nas redes sociais 
de profissionais que faziam micropig-
mentação e crescia em mim aquela 
vontade de transformar olhares assim 
como elas. Via como aquela sobrance-
lha nova harmonizava o olhar da 
cliente. Trazendo um formato 
mais bonito, preenchendo 
falhas, levantando seu 
olhar, trazendo alegria. 
Eu queria fazer isso 
pelas pessoas!”

Na época, 
Ariane to-
mou uma 
importan-
te decisão. 
Com dinhei-
ro ou não, 
iria fazer o 
curso. Sem-
pre incenti-
vadora, sua 
mãe emprestou o 

cartão de crédito para parcelar o valor 
da formação, e o nome para financiar o 
equipamento e materiais.

“Fui para Londrina aprender. Eu 
não sabia se as pessoas receberiam 
bem a novidade pelo valor que custava 

A menina manicure que se 
tornou a maior profissional 

de micropigmentação de 
Batatais e região

uma micropigmentação, que era em 
média R$ 500. Fiquei com receio de es-
tar me envolvendo em uma dívida, ao 
invés de um investimento. Mas ainda 
bem que fui mesmo sentindo medo, 
pois as pessoas receberam essa novi-
dade superbem,”.

No início Ariane pensava positiva-
mente que fazendo dois trabalhos por 
mês já estaria bom pra cobrir as prestações 
do curso e do financiamento, mas logo no 
primeiro mês fez oito procedimentos.

“Fui me especializando cada vez 
mais com os melhores profissionais 
do Brasil todo. A procura pelos meus 
serviços foi aumentando tão rapida-
mente de uma forma, surpreenden-
temente, boa. Recebi prêmios como 
melhor micropigmentadora da região 
e melhor profissional da beleza. Faz 7 
anos que atuo na micropigmentação. 
Nesse tempo deixei mais de 9 mil mu-
lheres mais lindas em Batatais e região 
e trouxe meu marido para o mundo da 
beleza junto comigo!”

Ariane conta que seu marido Mar-
co Lima só havia trabalhado no regime 
CLT, em atividades mais tradicionais e 
que viu nele muito potencial e com seu 
empenho também se formou e especia-
lizou com os melhores profissionais da 
micropigmentação.

“Ele é profissional há 2 anos. Com 
muito carinho e dedicação também 
vem se destacando com ótimos tra-
balhos. Ele faz a micropigmentação 
labial, que dá desenhos aos lábios, cor, 
um ar de saúde, ou aspecto de batom 
24 horas por dia à escolha da cliente. 
Contorno dos olhos, delineador e lápis, 
como se fosse uma maquiagem mes-
mo, e também faz a remoção de tatu-
agens e micropigmentações antigas.”

Ariane informou que todos os pro-
cedimentos têm duração de 1 a 3 anos 

e suas clientes têm a tranquilidade 
e praticidade de acordarem lindas e 
prontas todos os dias. Ariane Solane, a 
Mestra da Micropigmentação de Bata-
tais, também oferece cursos de design 
de sobrancelhas, micropigmentação de 
sobrancelhas e labial.
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A Aliada Corretora de Seguros 
está no mercado há quase 4 
anos atuando em todos os 

ramos de seguro (Auto, Residencial, 
Saúde, Vida, Empresarial entre outros), 
oferecendo o que há de melhor em 
Proteção e Planejamento Financeiro. 
Ao todo, são mais de 18 anos de expe-
riência no mercado segurador, atuando 
com as melhores Cias, proporcionando 
tranquilidade e segurança para nossos 
clientes, contando com uma equipe al-
tamente qualificada e preparada para 
prestar o melhor atendimento.

Procuramos entender a necessi-
dade do cliente, e após uma análise 

criteriosa, e de forma consultiva, indi-
camos o produto mais adequado. De 
forma online, conseguimos fazer todo 
o processo para proporcionar tranqui-
lidade, comodidade e segurança. Com 
isso, prestamos atendimento em todas 
as regiões do país.  

Atualmente, administramos mais 
de 3 mil vidas em seguro Individual 
e em Grupo, uma frota ativa de apro-
ximadamente 1.500 automóveis e 
atendemos as principais empresas da 
nossa cidade em diversos segmentos. 
Isso muito nos orgulha e acreditamos 
que estamos no caminho certo pelos 
frutos que temos colhido, pelo cres-

O nosso foco é prestar um aten-
dimento de consultoria para os nos-
sos clientes, visando proporcionar 
uma experiência de cuidado e res-
peito em qualquer momento que 
necessite. Venha para a Aliada e se 
surpreenda!

Você sabe a importância da segu-
rança

Nós também!!!

Instagram: /aliadacorretora
Facebook: Aliada Corretora de Seguros
Tel: (16) 3761-8808
Whatsapp: 16 99306-7220

cimento expres-
sivo que temos 
obtido, princi-
palmente pela 
indicação dos 
nossos clientes 
que após a ex-
periência dos 
nossos serviços 
prestados indi-
cam a nossa em-
presa. O amor e 
a dedicação pelo 
que fazemos é, 
sem dúvida, o 
nosso combustí-
vel para o nosso 
crescimento e 
reconhecimento.
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O que era ficção científica em alguns filmes de 
Hollywood há poucos anos, passou a fazer parte 
da rotina das pessoas, com um único aparelho 

que guarda informações e documentos pessoais eletronica-
mente e de forma digital, tornando possível movimentações 
financeiras, como pagamentos e recebimentos, o que é mui-
to além da sua função básica, fazer ligações telefônicas. Os 
modelos de celulares smartphones se superam a cada ano 
com mais tecnologia e funções. Com algo tão pessoal, todo o 
cuidado é pouco e merece o devido cuidado.

Para milhões de pessoas, os celulares passaram a ser um 
item indispensável para a rotina diária. Mais do que um te-
lefone, com câmera de fotografia, filmadora, relógio, grava-
dor e despertador, o aparelho ainda acumula desde a CNH 
Digital (Carteira Nacional de Habilitação), Carteira de Traba-
lho, aplicativos bancários, de cartões de débito e crédito para 
movimentações financeiras, controle de contas correntes e 
aplicações, redes sociais, contatos comerciais de negócios e 
de trabalho, arquivos pessoais, senhas de acesso importantes 
que devem ser guardados com o máximo de sigilo.

Por isso, para qualquer tipo de manutenção, o ideal e 

Celulares exigem cuidados 
especiais por conterem 

informações pessoais sigilosas
Os aparelhos passaram a conter documentos importantes e aplicativos financeiros que requerem 

o máximo de privacidade e podem causar uma série de problemas em mãos erradas
aconselhável é procurar atendimento com profissionais idô-
neos e reconhecidos, de alta confiabilidade para passar toda 
a tranquilidade que a ocasião merece, e nenhuma surpresa 
desagradável posterior.

Em Batatais a melhor assistência técnica para smartpho-
nes está na Cyber Cell. Dois profissionais altamente espe-
cializados, Diego Hirle Cattin e Edna Mara Roncari. Diego no 
laboratório de tecnologia totalmente equipado para a manu-
tenção dos equipamentos que chegam necessitando de so-
lução especializada. No atendimento a Mara, recepcionando 
e acolhendo os clientes que precisam rapidamente do celular 
devidamente funcionando, com toda a sua capacidade, alto 
desempenho e, o melhor de tudo, com toda a tranquilidade e 
a confiança de que seu aparelho está em boas mãos.

Além de uma assistência completa para equipamentos 
eletrônicos de alta tecnologia, a Cyber Cell oferece uma varie-
dade em acessórios, como carregadores, protetores de cabos, 
películas, caixas de som bluetooth, fones de ouvido sem fio, 
game fones e muito mais.

“Cyber Cell, a sua assistência técnica N.º 1. O seu celular 
novo, de novo!”
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UM POUCO DA 
HISTÓRIA DO OBJETIVO

Idealismo e entusiasmo foram 
alguns dos requisitos que leva-
ram, em 1965, os estudantes de 

Medicina João Carlos Di Genio e Dráu-
zio Varella e os médicos Roger Patti e 
Tadasi Itto a fundar um pequeno cur-
so preparatório para as faculdades de 
Medicina, na região central da cidade 
de São Paulo.

O sucesso alcançado nos exames 
daquele ano pelos alunos por eles 
preparados fez com que, já em 1966, o 

Curso Objetivo fosse um 
dos maiores da cidade. 
A intenção sempre foi 
o desenvolvimento de 
um projeto educacio-

nal mais abrangen-
te; por isso, a 

partir do pe-
queno curso 
preparatório, 
o Objetivo 
transformou-
-se na maior 
i n s t i t u i ç ã o 
de ensino do 
Brasil.

Em 1991, foi fundado o 
Colégio Objetivo de Batatais 
por meio da iniciativa do 
professor Miguel Dib Anto-
nio sendo sua administração 
até os dias atuais.

VISÃO
Ser reconhecida como 

uma instituição de ensi-
no forte, séria, dinâmica e 

AS MELHORES CABEÇAS

NOVO ENSINO MÉDIO
O Novo Ensino Médio proposto pelo MEC é um velho co-

nhecido do Colégio Objetivo. A completa formação do(a) es-
tudante sempre foi o nosso projeto de vida, acalentado com 
o maior carinho. Pelas mãos, pelo olhar, pelos sonhos, pela 
criatividade, pelo interesse em aprender, tem sido o(a) alu-
no(a) a nos conduzir em uma longa caminhada educacional.

EDUCAÇÃO INFANTIL
A Educação Infantil do Colégio Ob-

jetivo- Batatais- percebe e reconhece 
o aluno integralmente, favorecendo a 
formação e o desenvolvimento de suas 
funções e operações cognitivas, a assi-
milação de conhecimentos e a elabora-
ção de valores éticos e estéticos.

EDUCAÇÃO 
FUNDAMENTAL

A meta da educa-
ção no Ensino Funda-
mental é a formação 
integral do educando, 
por meio do desenvol-
vimento harmônico de 
todas as suas poten-
cialidades, proporcio-
nando-lhe o ajusta-
mento ao meio físico 
e social.

transformadora dentro do cenário re-
gional e nacional.

MISSÃO
Formar cidadãos globais íntegros, ca-

pacitados e capazes de impactar e mudar 
o mundo, por meio de uma educação 
significativa e transformadora que esteja 
adaptada e antenada aos novos tempos.

VALORES
Responsabilidade
Cordialidade
Ética
Respeito
Amizade
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Uma solução que vem sendo 
muito adotada pelas famí-
lias e empresas de Batatais 

quando o assunto é economia com a 
conta de energia elétrica, o sistema 
de energia fotovoltaica, tecnologia 
que utiliza a radiação solar para ge-
rar eletricidade, e a instalação deste 
importante equipamento para o seu 
conforto e tranquilidade é feita com 
alta qualidade e profissionalismo pela 
empresa Antenas & Cia, que atende 
Batatais e cidades da região.

Segundo a Antenas & Cia, com a 
instalação do sistema de geração de 

to, cercas elétricas, alarmes, concer-
tinas e muito mais para deixar sua 
casa, empresa ou propriedade rural 
extremamente protegida.

Só a Antenas & Cia oferece a me-
lhor qualidade no moderno Circuito 
Fechado de TV, também conhecido 
como CFTV. As câmeras instaladas em 
pontos estratégicos, inibe a ação de 
criminosos e pessoas mal intenciona-
das, pois fica claro que tudo que está 
sendo feito naquele ambiente está 
sendo monitorado e registrado.

O CFTV possibilita que as ima-
gens registradas fiquem gravadas 

Energia Solar Fotovoltaica e 
tudo para a segurança de seu 
imóvel é com Antenas & Cia

energia fotovoltaica nas residências ou nas empresas é possí-
vel alcançar a autossuficiência de energia elétrica, reduzindo 
em até 95% sua conta de energia.

“Assim é possível instalar todos os aparelhos de sistema 
de segurança e monitoramento por 24 horas sem se preo-
cupar com a conta de energia elétrica e até aparelhos de ar 
condicionado, que geralmente consomem mais eletricidade”, 
comentou Aline Nardi.

Além do sistema de energia solar fotovoltaica, a Antenas 
& Cia oferece o que há de melhor para deixar o seu televisor 
com imagem de cinema, com parabólicas da nova geração ou 
canais extras por assinatura livres de mensalidades e moder-
nos controles remotos, equipamentos para a segurança de 
imóveis, que vai desde modernas câmeras de monitoramen-

para que possam ser analisadas posteriormente, auxiliando 
na identificação de suspeitos e até sendo utilizadas como 
provas em processos legais. Essas imagens são transmitidas 
em tempo real, podendo serem vistas pelo cliente em qual-
quer lugar do mundo, desde que esteja conectado à internet.

A Antenas & Cia também oferece alarmes, sensíveis ao 
movimento e tentativa de invasão, instalação de cercas elé-
tricas e lanças nos muros e fachadas que aumentam ainda 
mais a proteção do imóvel, garantindo que pessoas indeseja-
das realmente fiquem do lado de fora mesmo quando não há 
ninguém em casa ou na empresa.

“Faça-nos uma visita, peça o seu orçamento sem com-
promisso e tenha mais tranquilidade para aproveitar os bons 
momentos da vida”, disse Aline.
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Muitas pessoas têm em suas casas os animaizi-
nhos de estimação, e na maioria a preferência 
são os cachorros, considerados os melhores 

amigos do homem. São rodeados de carinho e cuidados 
especiais, com alimentação balanceada para manter uma 
saúde perfeita e na rotina semanal ou mensal aquele banho 
gostoso e um corte na pelagem para brilhar feito capa de 
revista.

Neste cenário, atuando fortemente como referência em 
Batatais e região está “Nina Rosa Estética Animal”, dos em-
presários Fábio Eduardo Bendasolli e Nelson Luis Marques, 
groomers, profissionais da área de estética animal, profes-
sores de tosa, responsáveis pelos pets chegarem comuns e 
saírem como celebridades.

A empresa Nina Rosa é a antiga Nutrimix Rações que sur-
giu com Fábio Bendasolli, que aos 16 anos tinha um canil 
da raça poodle em sua residência. Ainda jovem, trabalhava 
como enfermeiro e nas horas vagas, como possuía muitos 
cães e para enviá-los ao banho e tosa custaria caro, come-
çou a aprender por conta própria, utilizando os cachorrinhos 
como modelos.

“Amigos e vizinhos começaram a trazer seus pets para eu 
tosar. Como a procura pelo serviço foi aumentando, criei a 
Nutrimix Rações, Banho e Tosa. Depois de um tempo, decidi 
parar com a venda de rações e focar na parte de banho e tosa 
e cursos profissionalizantes. A empresa Nina Rosa já existia 
paralelamente, fabricando laços para pets e acessórios. Hoje 

os laços Nina Rosa estão por todo o país 
e até em pets shops do México”, con-
tou Fábio.

Com isso, já são 34 anos tra-
balhando na área de pet, sempre 
com os sócios Fábio e Nelson 
fazendo cursos de especializa-
ção. Além de atender clientes de 
Batatais e região, Fábio e Nelson 
oferecem cursos profissionali-
zantes para quem quer traba-
lhar com estética animal.

O curso tem 80 horas, com 
apostila e certificado de conclu-
são. As aulas abordam desde a 
recepção dos pets, preenchi-
mento de dados no cadastro de 
clientes, agenda de serviços, 
até a finalização dos trabalhos 
e entrega para o proprietário, 
chamado de momento uau, 

que é quando o dono vê como seu 
bichinho de estimação ficou 
lindo.

As aulas ainda abor-
dam todos os cuidados 
com os equipamentos 
de banho e tosa, marcas 
de produtos para ba-
nho, esterilização de 
ambientes onde os 
pets são atendidos 
e até formação de 
preço. Segundo 
Fábio, os alunos 
chegam sem sa-
ber como pegar em 

Nina Rosa Estética Animal, cuidando dos 
pets e formando profissionais há 34 anos

uma tesoura e ao final saem especialistas na ferramenta. A 
Nina Rosa tem alunos em Batatais, Sales de Oliveira, Bro-
dowski, Altinópolis, São Sebastião do Paraíso, Passos, São 
Paulo e até do Mato Grosso.

Às segundas-feiras a empresa Nina Rosa não atende o 
público, pois o dia é de limpeza geral. Um minucioso pro-
cedimento de esterilização é feito por todos os ambientes, 
principalmente nas salas onde acontecem os banhos e tosas 

cachorros para exposição em casas de rações, gravatas com 
logotipos, brindes sob encomenda, mini cestas de petiscos e 
muitos acessórios pet.

diários, utilizando até queimadores à 
gás, tipo lança chamas. Tudo é passado 
pelo processo de esterilização, desde 
as gaiolas de transporte, lâminas de 
tosa, escovas, rasqueadeiras, tesouras 
e mesas.

Alem daquele banho e tosa espe-
ciais, a Nina Rosa oferece laços exclusi-
vos e de fabricação própria, bonecos de 

Instagram: ninarosa_petshop
Facebook: Nina Rosa Laços, gravatas e Gargantilhas Pet
Tel/whatsapp: (16) 99247-8956
End: Rua: Tercilia Fiori de Figueiredo, 172, Batatais, SP
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Prestes a completar 30 anos de 
existência e 18 anos só em 
Batatais, o Sicoob Credimo-

giana vem se consolidando cada vez 
mais nos municípios onde tem aten-
dimento, já são oito cidades atendidas 
e dentre elas a cidade dos mais belos 
jardins.

Com soluções financeiras para 
Pessoas Físicas, Jurídicas e Produtores 
Rurais, a cooperativa de crédito hoje 
apresenta um portfólio completo de 
produtos financeiros adequados a re-
alidade de cada um dos perfis, dentre 
as opções estão Conta Corrente, Cartão 
de Crédito e Débito, Seguros, Consór-
cios, Linhas de Crédito, Investimentos 
e tudo o que pode ser encontrado em 
outras instituições financeiras, como 
os bancos.

Estruturada para oferecer um aten-
dimento de excelência, hoje o Sicoob 
Credimogiana conta com 10 mil asso-
ciados em toda sua base.

“O atendimento aqui é persona-

lizado, para isso contamos com uma 
estrutura pensada exclusivamente no 
atendimento humano, consultivo e ali-
nhado às necessidades dos nossos coo-
perados, nossos gerentes de conta são 
treinados e capacitados para desenvol-
ver soluções que supram essas necessi-
dades”, salienta a gerente da agência 
em Batatais, Aline Mello.

Além de um atendimento presen-
cial de excelência, hoje a Credimogia-

CREDIMOGIANA é a melhor alternativa 
para quem quer sair do banco

(Da esquerda para direita Camila Soares Rodrigues, Gabriela Aparecida Alves Dias,
 Matheus Ribeiro Neves, Cristina Marques de Sousa Stoppa, Aline Cristina de Mello)

Fachada Sicoob Credimogiana - R. Antônio José Buranelli, 202 – Centro - próximo ao Lago Artificial

na expande também desse diferencial 
para sua agência virtual, que foi criada 
para manter a proximidade e ser solu-
ção de problemas sem que o coopera-
do precise ir à agência.

Para conhecer os diferenciais que 
o Sicoob Credimogiana tem para você, 
visite nossa agência Rua Antônio José 
Buranelli, 202 – Centro (próximo ao 
Lago Artificial) ou pelo WhatsApp: 
16 4000-1630
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Empreendedor do Futuro, pro-
jeto-piloto que está sendo 
realizado neste ano se tornou 

orgulho para a ACE Batatais. Começou 
a ser planejado em 2021 por meio de 
um desafio proposto pelo presidente 
Ennio Cesar Fantacini ao gerente exe-
cutivo Luiz Carlos Figueiredo. Tomou 
forma em 26 de fevereiro de 2022, com 
a participação de processo seletivo de 
mais de 30 jovens estudantes com ida-

des entre 16 e 18 anos, com o apoio 
do Sebrae Franca, CIEE (Centro de Inte-
gração Empresa – Escola), Claretiano – 
Centro Universitário, Jumil, Marispan, 
Real Supermercados, 3D Infoshop e 
Supermercados Nori.

“Uma experiência muito positiva, 
trazendo 32 jovens para a ACE Bata-
tais, despertando neles o interesse e 
o comportamento empreendedor. Es-
tamos muito satisfeitos com os resul-

tados, atingimos os nossos objetivos e 
já estamos planejando a continuidade 
do projeto, que em 2023 passará a ser 
Programa Empreendedor do Futuro, 
entrando definitivamente no calendá-
rio de ações da nossa entidade”, ressal-
tou o presidente Ennio.

Com desenvolvimento, coorde-
nação e supervisão realizados por Fi-
gueiredo, os encontros dos jovens do 
Empreendedor do Futuro passaram a 
acontecer aos sábados, a cada 15 dias, 
no Salão de Eventos Alcides Milan, 
sendo o primeiro realizado no dia 5 de 
março de 2022, com a presença tam-
bém dos familiares dos participantes. 
O Sebrae Franca disponibilizou uma 
palestra com Marcelo Gasparini, que 
simplesmente deu um show, com mo-
mentos de muita emoção, com sorrisos 
e lagrimas de todos que acompanha-
ram o evento.

“Um dia marcante para os jovens e, 
principalmente, para nós da ACE Bata-
tais. Tanto os participantes como seus 
familiares se comoveram durante a 
palestra, e o Empreendedor do Futuro 
tem esse apelo, mexer com as emo-

ções, impulsionar, fazer refletir, pensar, 
elevar o ânimo, a autoestima, incenti-
var o comportamento positivo, criar e 
desenvolver a cultura empreendedora, 
esse é o nosso objetivo”, comentou Fi-
gueiredo.

Com média de dois encontros por 
mês e 16 até o encerramento, os jovens 
participaram de várias palestras, ofici-
nas, brincadeiras e jogos, tudo com 
foco no desenvolvimento da percepção 
para o mundo dos negócios. Também 
participaram de visitas às empresas 
e instituições de ensino de Batatais e 
região, como Plurinox – Grupo Serap, 
Jumil Agricultura de Precisão, Claretia-
no – Centro Universitário, Luizalab em 
Franca, Senai Ribeirão Preto (Serviço 
Nacional de Aprendizagem Industrial), 
e no dia 8 de outubro, sábado, a parti-
cipação da missão empresarial à Feria 
do Empreendedor do Sebrae SP na ca-
pital paulista, uma ação da ACE Bata-
tais em parceria com o Sebrae Franca.

Segundo informou Figueiredo, o 
Projeto Empreendedor do Futuro 2022 
será concluído no final de novembro 
ou início de dezembro deste ano, com 

Desenvolvendo características e Desenvolvendo características e 
atitudes empreendedorasatitudes empreendedoras

De março a dezembro de 2022, 32 jovens com idade entre 16 e 18 anos recebem noções de 
empreendedorismo, com visitas técnicas, palestras, oficinas e até a participação de missão empresarial 

na Feira do Empreendedor em São Paulo

um evento de confraternização entre a 
ACE Batatais, os 32 jovens integrantes 
do projeto e seus familiares.

“No encerramento das atividades 
desta primeira turma do Projeto Em-
preendedor do Futuro, faremos um 
encontro entre jovens, familiares, en-
tidade e empresas apoiadoras, regis-
trando o término de um importante ci-
clo para os participantes, momento em 
que entregaremos um certificado de 
conclusão à cada um que cumpriu os 
objetivos e participou dos encontros”, 
disse Figueiredo.

Segundo Ennio Fantacini, em 2023 
o projeto passará a ser Programa Em-

preendedor do Futuro, seguindo as 
ações e didáticas que foram passadas 
aos participantes durante 2022. O Pro-
grama será destinado também a jovens 
com idade entre 16 e 18 anos que es-
tejam cursando o ensino médio. Em 
fevereiro a ACE Batatais irá abrir as ins-
crições com ampla divulgação nas esco-
las municipais, estaduais e particulares. 
Caso o número de candidatos ultrapas-
se o pré-definido, será agendada uma 
data para o processo seletivo.

“O Projeto Empreendedor do Fu-
turo foi uma das principais ações de 
sucesso da ACE Batatais, pois cumpre 
um dos preceitos da nossa entidade, 
que é o de promover conhecimento e 
inserir os jovens na cultura e na prá-
tica empreendedora. O trabalho que 
estamos desenvolvendo hoje, terá um 
importante reflexo na vida destes jo-
vens no futuro e isso para nós da ACE 
é um orgulho e uma honra. Agradeço 
aos jovens por terem participado co-
nosco desses encontros tão importan-
tes, também aos seus familiares por 
entenderem o nosso propósito e, em 
especial, a todas as empresas que nos 
apoiaram”, finalizou Ennio.

PROJETO EMPREENDEDOR DO FUTUROPROJETO EMPREENDEDOR DO FUTURO
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Uma moderna loja e uma 
grande vitrine chama a 
atenção de quem passa 

pelo início da Avenida Quatorze 
de Março. Um prédio cheio de 
estilo e repleto de veículos novos 
e seminovos, assim é a “Macha-
do’s Multimarcas”, com 1000 m² 
de espaço útil e um visual que 
mudou o conceito de garagem de 
veículos em Batatais

Machado’s Multimarcas, 
o novo conceito de loja de 

veículos de Batatais
O respeito pelo cliente faz 
com que a fidelização entre 
os consumidores seja alta. 
Grande parte das vendas 
dos últimos meses foram 
motivadas por indicação 
entre pessoas que já fize-
ram negócios conosco”, co-
menta Carlos Eduardo.

De acordo com o em-
presário, seus clientes que-

Os proprietários da Machado’s Multimarcas, Carlos Edu-
ardo Machado de Oliveira e sua esposa Cristiane Maia, pen-
saram nos mínimos detalhes para presentear Batatais com 
essa moderna loja. Um ambiente climatizado e com sistema 
fotovoltaico de geração de energia elétrica marcam o confor-
to e a sustentabilidade do imóvel. Seu projeto arquitetônico 
sofisticado e futurista se diferencia de outras empresas do 
mesmo segmento.

Carlos Eduardo, no ramo de venda de veículos há cerca 
de 25 anos, acompanhando o exemplo de seu pai Luís Car-
los Machado, mais conhecido como Machadinho, que possui 
grande habilidade em diversos setores, além de automóveis 
seminovos, oferece veículos zero quilômetro em sua loja.

“Hoje, mais do que o retorno financeiro, o objetivo é 
ajudar as pessoas a terem um carro bom e de qualidade.  

rem segurança e não só um preço mais baixo, e o comprome-
timento da Machado’s Veículos com os clientes é a resposta. 
Carlos Eduardo trabalha com veículos diferenciados, que são 
periciados, revisados, higienizados e possuem garantia.

O atendimento também é destaque: toda a equipe tra-
balha com muita atenção, honestidade e de forma bastante 
transparente, oferecendo o que há de melhor e realizando os 
sonhos dos clientes de terem um veículo de procedência e 
excelente em todos os sentidos.

Facebook: /machados_multimarcas
Instagram: machados_multimarcas

Tiktok: @machadosmultimarcas
Site: www.machadosmultimarcas.com.br

Tel / WhatsApp: 16 99946-2021 / 3662-2021
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Quer contratar uma internet 
super-rápida pelo melhor 
preço e sem burocracia para 

acessar streaming sem travar, redes 
sociais, whatsapp, fazer downloads e 
uploads em questão de segundos? A 
Pontocom, representante Alcans em 
Batatais, tem para você o melhor da 
Internet em fibra óptica pelo melhor 
preço da cidade.

A Pontocom ainda oferece para Ba-
tatais e região a Sky TV, nos planos pré 

e pós pago, para o lazer de toda a famí-
lia, seja para assistir aquela partida de 
futebol do seu time favorito, ou filmes, 
com os principais lançamentos do ci-
nema, séries, desenhos, documentá-
rios e muito mais, uma infinidade de 
produtos SKY à la carte.

Uma série de serviços bancários 
também podem ser realizados na Pon-
tocom, que é credenciada Bradesco Ex-
presso, desta forma as pessoas podem 
fazer pagamentos de boletos, saques, 
depósitos e muito mais.

Seja internet rápida, canais por 
assinatura ou serviços bancários, 

o lugar certo é Pontocom

Segundo os empresários, 
Marco Moroti e sua esposa Mara 
Andreza C. Moroti, proprietários 
da Pontocom, a empresa está há 
15 anos no mercado, atuando no 
ramo de telecomunicações, ini-
cialmente em Jardinópolis e há 
dois anos em Batatais, o que lhes 
confere confiança e credibilidade 
junto aos clientes.

A empresa Pontocom é genuina-
mente familiar. Além do casal Marco 
e Andreza, também fazem parte da 
equipe nas rotinas administrativas e 

de atendimento os filhos Marcos Vinicius 
Moroti e Matheus A. Moroti.

“Recebemos um convite do dire-
tor da empresa Alcans Telecom para 
sermos representantes em Batatais e 
também firmamos parcerias com a Sky 
TV e com o Bradesco, assim oferece-
mos uma série de serviços para toda 
a comunidade, com atendimento dife-
renciado, qualidade e agilidade. Venha 
para a Pontocom e facilite a sua vida”, 
comentou Marco Moroti.
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A Mestra da Segurança do 
Trabalho, Josiane de Oliveira 
Teixeira, oferece assessoria 

e consultoria para que as empresas fi-
quem dentro das normas regidas pelo 
Ministério do Trabalho, que caso não 
sejam cumpridas, podem acarretar 
multas e penalidades.

Segurança do trabalho (ST) é o con-
junto de normas, atividades, medidas e 
ações preventivas praticadas para me-
lhorar e garantir a segurança dos am-
bientes de trabalho. Todas as atividades 
da ST são regidas pela portaria número 
3.214 do Ministério do Trabalho.

Josiane Teixeira é técnica em Segu-
rança do Trabalho, com especialização 
em Gestão de Saúde e Segurança dos 

trabalhadores há mais de 10 anos e 
atende várias empresas de Batatais e 
região.

Tem como seus principais clientes 
e parceiros: TL Bergamini, Popimar 
Sport e Fashion, Cervejaria Batataes, 
AP Odontologia Especializada, Far-
mácia Fernando Manipullariun, GM 
Usinagem, JF Fundição, Telba Trans-
formadores, Metalthur Fundição, Fly 
Inox, Gescon Contabilidade, Arantes 
Contabilidade, entre muitos outros na 
cidade de Batatais. Instituto VIC de Tri-
cologia (Rio de Janeiro), BF Hidro (Fran-
ca), Porto Marina (Rifaina).

As Normas Regulamentadoras (NR) 
normatizam as atividades da ST e são 
obrigatórias. Tais normas determinam 
como deve ser desenvolvido o traba-
lho da segurança em cada tipo de em-
presa, como deve ser dimensionado o 
quadro de funcionários e também as 
sansões e penalidades impostas, em 
caso de descumprimento da lei.

A Mestra Segurança do Trabalho, 
oferece serviços de assessoria em Se-
gurança e Saúde do Trabalho (SST), 
desenvolvendo projetos de adequação, 
ministrando treinamentos e atuando 
diretamente com os trabalhadores, 

no intuito de criar nas empresas uma 
cultura de trabalho seguro, no qual o 
trabalhador é instruído a pensar de 
forma segura antes de realizar suas ta-
refas, evitando assim que possa sofrer 
ou provocar um acidente de trabalho, 
ou até mesmo se expor a situações de 
risco que posam trazer a médio e longo 
prazo consequências à sua saúde.

O objetivo é estabelecer as dispo-
sições gerais, o campo de aplicação, os 
termos e as definições comuns às NR 
relativas à segurança e saúde no traba-
lho, as diretrizes e os requisitos para o 
gerenciamento de riscos ocupacionais 
e as medidas de prevenção em Segu-
rança e Saúde no SST, com a aplicação 
do PGR – Programa de Gerenciamento 
de Riscos, do PCMSO – Programa de 
Controle Médico de Saúde Ocupacional 
e emissão de LTCAT – Laudo Técnico 
das Condições do Ambiente de Traba-
lho (Previdenciário).

O descumprimento das normas 
pode acarretar multas e penalizações, 
como por exemplo, a falta de comu-
nicação do Atestado de Saúde Ocu-
pacional, que gera multa com valor 
que pode variar entre R$ 402,53 e R$ 
4.025,33.

Mestra da Segurança do Trabalho atende 
empresas de Batatais e região há mais de 10 anos
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No ano de 1951, o Senhor 
Cypriano Pozza deu início à 
empresa, comercializando ovos 

e aves. As vendas eram destinadas, princi-
palmente, para a comunidade da Febem.

Foi em 1967, sob a direção de 
Antônio Carlos Pozza, que a empresa 
expandiu para o ramo de materiais 
para construção, iniciando com a co-

mercialização de forro de madeira. Aos 
poucos, outros materiais foram sendo 
incluídos, tais quais: areia, pedra, ci-
mento, madeiramento.

Em 2001, a terceira geração assu-
mia a empresa. Foi quando Alex Pozza 
iniciou sua gestão e ampliou a empre-
sa em vários aspectos, como a varieda-
de de produtos, um novo prédio para 
atendimento, ampliação do pátio e 
contratação de pessoal.

Depósito São Cypriano, 
uma empresa que teve 

início há mais de 70 anos

Atualmente, o Depósito São Cypria-
no é uma das principais empresas de 
matérias para construção de Batatais, 
com qualidade no produtos, excelência 
no atendimento e ótimos preços.

É muito gratificante relembrar 
como tudo começou e poder honrar os 
primeiros passos dessa jornada!

“Nós trabalhamos com entusiasmo 
e criatividade para cumprir com nossos 
deveres e servir a Deus. Esperamos po-
der contribuir com você na realização 
de seus objetivos mais nobres.”

À esquerda o Senhor Luiz Carlos Pozza, 
presente desde 1966, ao centro Alex Pozza, 

atual administrador e à direita o 
Senhor Antônio Carlos Pozza, sucessor do 

Senhor Cypriano Pozza

Sempre juntos - marido e mulher 
empreendedores Alex Pozza e Daniella 

Torriani de Almeida Pozza

O grande apoio que é a família. 
Alex com seus pais: Edna Maria Pozza e 

Antônio Carlos Pozza

Senhor Cypriano Pozza, em 1939
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O CMEC Batatais (Conselho da 
Mulher Empreendedora e 
da Cultura), que está atu-

ante há quase quatro anos, vem tra-
balhando para informar e conscienti-
zar as mulheres empreendedoras de 
Batatais, associadas à ACE, elevando 
a representatividade empresarial 
feminina e contribuindo com ações 
de fomento econômico e social com 
eventos e ações.

Segundo a coordenadora geral, 
Paula Mariano Garcia, o objetivo do 
CMEC Batatais sempre foi o de incen-
tivar o protagonismo, força, união e 
desenvolvimento para as mulheres 
que querem empreender e para as que 
já empreendem, no aspecto pessoal e 
também profissional.

“No decorrer do ano tivemos di-
versos eventos para proporcionar 
isso às mulheres empreendedoras 

“Recentemente, no mês de outu-
bro, tivemos a roda de conversa so-
bre prevenção e autocuidado contra o 
Câncer de Mama, com a participação 
de Bruniele Matias e Ana Ligia Passos. 
Com todo esse desenvolvimento já es-
tamos em 15 integrantes no CMEC de 
Batatais sendo sete novas empreende-
doras neste ano de 2022 e já com uma 
lista de espera para mais mulheres em 
2023”, finalizou Paula Garcia.

As integrantes do CMEC Batatais 
são: Paula Mariano Garcia, Elidiane Lu-
chetti de Oliveira, Cassia Aparecida de 
Souza, Lorena Silvério, Elaine Cristina 
Luchetti, Ana Carolina Lancelotti Garcia 
Pereira, Lilia Patrícia de Oliveira, Ana 
Paula Gonçalves, Ana Carina Landi, 
Camila Rodrigues Bezerra, Cristiane Ap 
de Souza Silva, Flavia Barcelos, Josana 
Leandri, Ariane Solane e Sueli Correia 
Pinto Leandri.

CMEC Batatais CMEC Batatais 
representa a força representa a força 

empresarial feminina empresarial feminina 
A coordenadora geral, Paula Garcia e integrantes 
trabalham para a participação de mais mulheres 

empreendedoras nos eventos do conselho

da nossa cidade, como o evento em 
comemoração ao Dia Internacional da 
Mulher que neste ano trabalhamos o 
tema sobre imagem e posicionamen-
to das mulheres não só no mundo 
dos negócios, mas na vida pessoal, no 
dia a dia, em casa com a família, no 
trabalho, na empresa, etc.”, ressaltou 
Paula.

Nos eventos da ACE Batatais, o 
CMEC também está sempre presente, 
como na participação e divulgação na 
Rodada de Negócios realizada em par-
ceria com o Sebrae Franca, palestra so-
bre atendimento ao cliente, impactan-
do a empresária e sua equipe, Café da 
Manhã do Dia das Mães, o projeto em 
parceria com o Programa Sebrae Delas 
para trazer mais inovações e melhorias 
no atendimento com a utilização de e 
ferramentas tecnológicas e campanhas 
do agasalho.
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Não é de hoje que Batatais é 
referência quando o assunto 
é produtos em aço inoxidá-

vel. Uma história que começou ainda 
na década de 70 e traçou o destino de 
muitos profissionais do município, que 
aprenderam a trabalhar com a ma-
téria-prima e hoje são conceituados 
empresários do segmento. Observan-
do este grande potencial, ainda em 
2021, a ACE Batatais e representantes 
de empresas do setor começaram a 
trabalhar para a criação do Núcleo de 
Inox Batatais, que tem o objetivo de 
tornar a cidade conhecida em todo o 
Brasil como a Capital dos Produtos em 
Aço Inoxidável.

No dia 16 de março desse ano, foi 
realizada reunião com empresas do 
segmento de inox sobre a criação de 
um Núcleo Setorial e o desenvolvi-
mento de ações para que o município 
seja reconhecido no Estado de São 
Paulo como Polo Industrial de Produ-
tos em Aço Inox, para ser incluído no 
(APL), no âmbito da Secretaria Esta-
dual de Desenvolvimento Econômico. 
Participaram do encontro, o gerente 

executivo Luiz Car-
los Figueiredo, o 
coordenador dos 
Postos do Sebrae 
Aqui da região de 
Franca, Douglas Fi-
gueiredo Macedo, 
e representantes 
de nove empresas: 
JP Inox, PS Inox, 
Cascata e Cia, Fre-
eza Inox, Valmaq, 
Plurinox, Inox Reis, 
Carlinox e Odonto 
Arruda.

Núcleo de Inox desenvolve ações para o 
reconhecimento e inclusão na APL pelo 

Governo de São Paulo
ACE Batatais e empresas do setor se uniram para a criação do núcleo setorial com objetivo 
do município ser incluído no Programa de Fomento de Arranjos Produtivos Locais Paulista

Quatro meses depois, exatamen-
te no dia 28 de junho, foi realizada a 
primeira reunião geral com a partici-
pação de autoridades, diretores da ACE 
Batatais e representantes de mais de 
20 indústrias de produtos de aço inox 
para apresentação dos planos de cria-
ção e implantação do Núcleo de Inox 
Batatais.

“Foi formado um Comitê Gestor, 
integrado por Pierre Murcia (Plurinox), 
Damian Valentini (Valmaq), Renato 
Fantinati (Uninox), Paulo Marques 
(Weizur), Roberto Fim Tercal (Carlinox) 
e Renato de Sousa Araújo (Cascata & 
Cia), que desde março se reúne todas 
as segundas-feiras. Nesse tempo, fo-
ram realizadas reuniões com 
o Sebrae, Aperam, Abinox, 
Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico do Estado 
de São Paulo e foram reali-
zadas oficinas de planeja-
mento, buscando ferramen-
tas para a gestão do núcleo”, 
comentou Figueiredo.

O diagnóstico que desta-
ca a força e importância do 

aço inox no município está pronto, o 
planejamento para a implantação do 
Núcleo de Inox está estruturado, sen-
do necessária a união das empresas 
para o desenvolvimento de ações, com 
escolas, órgãos de assessoramento e 
governamentais, especialistas, consul-
tores, fornecedores, entre outros.

Com o Núcleo de Inox passando a 
fazer parte da APL, são várias as vanta-
gens e benefícios de Batatais ser classi-
ficada como Polo Industrial de Produtos 
de Inox, entre eles, maior competiti-
vidade, reconhecimento, qualidade e 
confiança do mercado consumidor dos 
produtos de inox produzidos no municí-
pio, além de linhas de créditos especiais 
e outras facilidades.

O Comitê Gestor do Núcleo de Inox 
participou de reuniões com o Senai de 
Ribeirão Preto para desenvolver um 
cronograma de cursos de capacitação 
e qualificação para os colaboradores 
das empresas de aço inox. Como pri-
meira medida, no dia 29 de agosto, na 
Escola Técnica Antônio de Pádua Car-
doso, teve início o Curso de Iniciação a 
Caldeiraria em Aço Inox, uma iniciativa 
do Núcleo de Inox Batatais em parce-
ria com a instituição de ensino, com o 
apoio da ACE Batatais e do Centro Pau-
la Souza.
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Há anos, a ACE Batatais e o 
Escritório Regional do Se-
brae em Franca mantém 

uma importante parceria, o que garan-
te uma série de cursos, palestras, ofici-
nas, projetos, programas, missões em-
presariais totalmente gratuitas para os 
empreendedores do município, princi-
palmente para as empresas associadas 
à entidade. Neste ano, precisamente, 
de janeiro a setembro, os números 
registram um salto, com 1.472 atendi-
mentos registrados pelo Sebrae Franca.

Segundo o gerente executivo da 
ACE Batatais, Luiz Carlos Figueiredo, os 
resultados foram tão expressivos que o 
fato do número de atendimentos te-
rem apresentado aumento substancial 

foi assunto em uma das reuniões 
da RA-19 (Região Administrativa) 
a qual é composta pela ACE Bata-
tais e mais 15 municípios.

“Durante a reunião entre as 
ACs, o gerente do Sebrae Franca, 
Vinícius Agostinho da Nobrega 
disse aos presidentes e gerentes 
das entidades que a ACE Batatais 
é exemplo de parceria com o Se-
brae, sempre disposto a promo-
ver cursos, palestras, oficinas e 
outros eventos, colocando à dis-
posição sua equipe de colabora-
dores e oferecendo espaço físico. 

Cerca de 40 empresas de Batatais par-
ticiparam do Projeto ALI (Agente Local 
de Inovação), totalizando 1.472 atendi-
mento até o dia 30 de setembro.

“Esses números tendem a aumen-
tar até o fechamento do ano, pois ain-
da temos que registrar os atendimen-
tos de outubro, novembro e dezembro. 
Só no mês de outubro a parceria entre 
ACE e Sebrae realizou uma série de 
cursos e a missão empresarial à Feira 
do Empreendedor”, comentou Dou-
glas.

Ainda segundo o coordenador, 
logo no início de 2023, ACE Batatais e 
Sebrae Franca se reunirão para desen-
volver o cronograma de ações do pri-
meiro semestre.

“A ACE Batatais só tem a agradecer 
essa importante parceria com o Sebrae 
Franca. Com a Covid-19 sob controle, 
os eventos presenciais puderam re-
tornar e conseguimos trazer muitas 
pessoas para dentro da entidade, onde 
aprenderam mais, tiveram acesso à 
informações, elevando o conceito de 
empreendedorismo. Esta é a nossa 
missão, contribuir com o desenvolvi-
mento e crescimento econômico do 
município, incentivando a cultura em-
preendedora”, ressaltou o presidente 
da ACE Batatais, Ennio Cesar Fantacini.

Número de atendimentos e participação em 
eventos da ACE e Sebrae disparam em 2022
De janeiro a setembro foram mais de 1.470 atendimentos entre Sebrae Aqui, cursos e palestras. 
Segundo informações da entidade, as ações superaram os números registrados em outro anos

Nos sentimos honrados com essa ob-
servação, um reconhecimento. O nosso 
objetivo é oferecer ferramentas para o 
desenvolvimento das empresas e dos 
empreendedores e o Sebrae realmente 
é um grande parceiro”, comentou Fi-
gueiredo.

Segundo o coordenador regional 
das unidades do Sebrae Aqui, Dou-
glas Figueiredo Macedo, de janeiro à  
setembro deste ano foram atendidas 
941 pessoas, entre PJ e PF (Pessoa Físi-
ca e Pessoa Jurídica), muitas passaram 
por mais de um atendimento durante 
o período. Também foram 21 cursos 
de gestão e técnicos, oferecidos para 
empreendedores e para a população. 
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Neste ano, a diretoria da ACE Batatais e o gerente da 
Incubadora de Empresas, Juliano Azevedo Valen-
tini, decidiram que é momento do projeto passar 

por uma revitalização física e administrativa e, assim, poder 
atender da melhor forma as pequenas empresas incubadas.

“São novos tempos, novos conceitos e formas, precisa-
mos que o projeto seja atualizado para acompanhar o rit-
mo da indústria brasileira, que está em constante evolução 
e para isso são necessários investimentos”, disse Valentini.

A Incubadora de Empresas de Batatais, que hoje possui 11 
empresas participando do projeto, completou 18 anos de ati-
vidades. Nesse tempo a área administrativa se manteve como 
no projeto original, aberta e sem divisórias. O presidente da 
ACE Batatais, Ennio Cesar Fantacini, em reunião com o corpo 
de diretores e com Juliano Azevedo Valentini, decidiram que o 
local precisaria passar por uma reestruturação.

Por meio de divisórias, foram construídas uma sala de 
reuniões equipada com mesa, cadeiras e televisor inteligen-
te, uma sala de atendimento privativo, uma sala para o setor 
administrativo e um balcão de atendimento, ficando na en-
trada de acesso uma área para recepção. Essa reformulação 
do espaço do setor administrativo, além de tornar o ambien-
te mais moderno e organizado, otimizando os trabalhos, irá 
beneficiará as empresas incubadas, que poderão utilizar as 
salas para recepcionar fornecedores e clientes.

A sala de treinamentos também recebeu melhorias, com 
novo retroprojetor. Segundo Juliano, nesta nova fase da Incu-
badora de Empresas, também será dado atenção ao aspecto 

visual, com novo layout identificando o programa.
“Todas essas melhorias também estendidas e poderão 

ser utilizadas pelas demais empresas do Distrito Industrial 
Ermelindo Dias de Moraes. Com isso estaremos ampliando 
o raio de atuação, expandido os atendimentos do Projeto In-
cubadora para empresas que não fazem parte do regime de 
incubação”, comentou Juliano.

No aspecto administrativo, os empresários incubados 
serão mais incentivados a participarem dos cursos ofereci-
dos gratuitamente pela parceria entre ACE Batatais e Sebrae 
Franca, como o Organize Seu Negócio, Compras e Vendas, 
Formação de Preço, Fluxo de Caixa, Gestão Financeira, Gestão 
de Pessoas, Atendimento ao Cliente, etc.

“Também temos à disposição das empresas incubadas 
toda a orientação que precisarem durante o projeto, para que 
se fortaleçam e possam se desenvolver e crescer de forma 
sustentável”, ressaltou o gerente.

O projeto Incubadora de Empresas de Batatais foi criado 
em 2003, em parceria entre ACE Batatais, Prefeitura e Sebrae 
em função das dificuldades encontradas para a instalação das 
pequenas empresas no município e de trabalhar a redução da 
mortalidade das empresas em seus primeiros anos de vida.

O projeto consiste em assistência temporária às empre-
sas que estão iniciando seus ramos de negócios e visa apoiar 
empreendedores, propiciando-lhes ambiente e condições 
apropriadas para o funcionamento de suas empresas, com 
serviços de orientação de gestão, espaço físico e infraestrutu-
ra técnica, administrativa e operacional.

Incubadora de Empresas 
passa por revitalização 
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A maneira como vestir, os 
detalhes da moda, cores, 
estampas e tecidos não é 

assunto apenas de gente grande, a 
criançada tem demonstrado há algum 
tempo que entende muito e tem suas 
preferências e estilos. Para isso, a loja 
mais completa e cheia de novidades 
para o público infantil e juvenil é a Pin-
go de Mel, que há anos é a preferida 
dos pequenos e das mamães.

A empresária Lillian Rosa comenta 
que esses clientes são muito especiais 

e criativos. Na loja Pingo de Mel fazem 
combinações de roupas e demonstram 
bom gosto e elegância.

“Amo trabalhar com esse público, 
cheios de opinião e estilo, por isso a 
Pingo de Mel se especializou e tem 
até o tamanho 18. Temos muitas no-
vidades todas as semanas e já esta-
mos com a Coleção Primavera Verão, 
com destaque para as cores do Brasil. 
A coleção Copa do Mundo está vindo 
com tudo, até novembro teremos uma 
coleção inteira de roupas, calçados e 
acessórios”, comentou Lillian.

Segundo a empresária, as crianças 
são muito exigentes quanto ao que 
vestem e calçam, e sempre visitam a 
loja para escolherem. Entre as novida-
des, agora a Pingo de Mel tem um can-
tinho reservado apenas para os calça-
dos com muitas opções, com produtos 
até para o público juvenil.

Sobre 2022, Lillian destaca uma 
importante participação da Loja Pin-
go de Mel no Espaço Empresarial da 
ACE Batatais na Festa do Leite. “Con-

seguimos mostrar ao público que es-
tava visitando a Festa e passava pelo 
stand, o que temos a oferecer em 
produtos e atendimento, inclusive, 
muitos dos nossos pequenos grandes 
clientes também visitaram e tiravam 
fotos. Nesse evento ganhamos muitos 
clientes novos e o reconhecimento do 
público. Isso enche meu coração de or-
gulho”, disse.

Além de receber clientes na loja 
física, a Pingo de Mel também atende 
muito pelo WhatsApp. Outra novidade 
foi a Live da Pingo de Mel realizada no 
mês de julho, com audiência de mais 
de 200 participantes durante seis horas 
seguidas 

“Nosso atendimento é especial e 
exclusivo. Atendemos com muito ca-
rinho e dedicação tanto no on-line 
como no presencial. Venha nos fazer 
uma visita, traga seu filho para uma 
nova experiência de estilo e liberdade”, 
comentou Lillian

Todas as novidades da 
moda infantil e juvenil 

estão na Loja Pingo de Mel

Exercendo sua responsabili-
dade social, A ACE Batatais e 
empresas associadas realizam 

duas importantes ações anuais, o Mo-
vimenta Batatais e a Campanha Em-
presa Solidária, que juntas beneficiam 
diretamente as entidades assistenciais 
do município e outras instituições de 
cunho social, beneficiando de manei-
ra indireta milhares de batataenses de 
todas as idades.

O Movimenta Batatais, que está 
em sua nona edição, é uma das ações 
da ACE Batatais mais aguardadas do 
ano. Criada em 2014 por meio da ini-
ciativa de empresários e diretores da 
entidade, em oito edições foram co-
mercializadas pelas entidades parti-
cipantes o total de 15.411 camisetas 
que resultaram em R$ 910.300,62. 
No ano de 2021 foi realizado o Mo-
vimento Contra a Fome, com o sorteio 
de um Fusca, doado anonimamen-
te, que resultou na arrecadação de 
R$ 200.000,00 sendo destinado R$ 
100.000,00 para as Entidades e adqui-
rido 2.000 cestas básicas para doação 
às famílias carentes.

“Esse evento cresce a cada ano. 
Para se ter uma ideia, no primeiro Mo-
vimenta Batatais, em 2014, foram ven-
didas 1.288 unidades, que resultou em 
R$ 64,4 mil e na 8º evento foram 4.001 
unidades, com o total de R$ 181.965,62 
repassados para as entidades partici-
pantes”, comentou o presidente Ennio 
Cesar Fantacini.

O 9º Movimenta 
Batatais está agen-
dado para o dia 11 de 
dezembro, domingo, 
às 7h30, na Praça Atílio 
Cosci, em frente ao Cla-
retiano Centro Univer-
sitário. A expectativa 
é de que nesta edição 
sejam comercializadas 
mais de quatro mil 
unidades. As camisetas já podem ser 
encomendadas direto com as entida-
des do coração.

A Comissão Organizadora do Movi-
menta Batatais é formada por Guilher-
me Ferraz de Menezes Borges, Roberto 
Carlos Nardi (Zinho) e João Luis Ribeiro 
Silva (ACE Batatais), Cesar Henrique 
de Sousa (iniciativa privada) e Emer-
son Baldocchi (entidades), conta ainda 
com a participação de Rodrigo Cesar 
Machado de Oliveira e José Augusto 
Tomazella Júnior como convidados.

CAMPANHA EMPRESA SOLIDÁRIA
Já a Campanha Empresa Soli-

dária, também realizada anual-
mente pela ACE Batatais, acon-
tece no mês de maio, quando a 
entidade entra em contato com 
seus associados pedindo a cola-
boração de R$ 100 para custear as 
ações sociais pelo período de um ano. 
As empresas que doam o recurso re-
cebem como reconhecimento o selo 
“Empresa Solidária”.

Movimenta Batatais e Empresa Solidária 
são as principais ações sociais da ACE

Os dois eventos anuais tem como objetivo comum a ajuda às entidades assistenciais e 
outras instituições do município

Entre as ações sociais e entidades 
que a ACE Batatais contribuiu utili-
zando recursos da Campanha Empresa 
Solidária estão: doação de centenas de 
cobertores para a Campanha do Aga-
salho do Fundo Social de Solidarieda-
de; doação de recursos e produtos para 
entidades assistenciais, para a Campa-
nha Natal Sem Fome, auxílio às ações 
e muito mais.
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